

## Le dernier sondage demain dans L'Indépendant

Demier sprint, demier sondage. Demain dans ces colonnes et sur [lindendant.fr](http://lindendant.fr), nous vous dévoilons les résultats du sondage L'Indépendant-France Bleu Roussillon réalisé par l'IFOP. A quatre jours du premier tour des municipales, les résultats de cette enquête sont très attendus, et à n'en pas douter très commentées. Les intentions de vote des Perpignanais ont été sondées, ainsi que trois hypothèses de second tour (deux duels et une triangulaire). Au-delà des scores obtenus par les neuf candidats, les tendances et l'ordre d'arrivée des candidats seront des paramètres de poids si près du premier tour de l'échéance. Louis Aliot dépassera-t-il la jauge des 30% ? La barre des 20% sera-t-elle toujours un plafond pour Jean-Marc Pujol ? Agnès Langevine devancera-t-elle le maire sortant ? Romain Grau peut-il encore être un trouble-fête sur le podium ? Caroline Forgues sera-t-elle qualifiée pour le second tour ? Et Clotilde Ripoull ? Olivier Amiel reviendra-t-il dans le jeu ? Alexandre Bolo et Pascale Advenard décolleront-ils enfin ? Réponses demain.

## Coronavirus : la menace de l'abstention

28% Selon une étude Ifop pour Charles, près d'un Français sur trois songerait à ne pas se déplacer dans les bureaux de vote dimanche, crainte du coronavirus oblige. Un phénomène, s'il se précise, qui pourrait donc plomber le taux de participation aux municipales. Et influer sur le score final. En faisant le jeu de qui ? Projection délicate. Mais hypothèse de poids à Perpignan où en 2014, lors du premier tour, le taux d'abstention était déjà de 42,88%. Soit une jauge élevée pour un scrutin de grande proximité. Pour rassurer les électeurs, mais aussi les personnes mobilisées dans ces bureaux de vote, un panel de mesures devrait être mis en place : lavage des mains avant et après la sortie du bureau de vote, respect d'un mètre de distance entre les électeurs grâce à un parcours fléché au sol, ouverture des rideaux des isoaloirs, signature des recueils d'émergement avec son propre stylo (encre bleue ou noire indélébile), nettoyage des bureaux avant et après le vote, lavage des tables, des urnes régulièrement dans la journée...



Chaque candidat avait deux minutes pour convaincre sur chaque thème. *Paul Mangin*

## Les candidats au grand oral économique

*A l'initiative de l'Alliance économique, les candidats perpignanais planchaient sur leurs propositions économiques, lundi soir au Mega Castillet face à un parterre de décideurs, d'entrepreneurs, d'artisans et d'agriculteurs.*

8 candidats, 5 thèmes, 1 bulletin. L'UPE, l'UPA et la FDSEA, réunie sous la bannière de l'Alliance économique, invitaient les candidats aux municipales de Perpignan à convaincre leurs adhérents. Place non pas au débat mais à un grand oral. Par ordre alphabétique, Louis Aliot, Olivier Amiel, Alexandre Bolo, Caroline Forgues, Romain Grau, Agnès Langevine, Jean-Marc Pujol et Clotilde Ripoull ont donc planché sur

le développement de la marque Perpignanaise ; l'aménagement commercial, foncier et agricole ; la reconquête du centre-ville et plus particulièrement leur projet pour Saint-Jacques ; les mobilités et leurs réponses au livre *sang et or*, manifeste économique de l'Alliance. Enfin, pour conclure, chaque candidat avait deux minutes pour donner sa vision de Perpignan en 2040. Pour mieux convaincre en... 2020.

## Nicolas Sarkozy ne viendra pas

L'ancien président de la République a annulé son déplacement à Perpignan prévu demain où il devait venir soutenir le maire LR sortant dans l'optique du premier tour de ce dimanche. L'entourage du candidat Jean-Marc Pujol le confirme : Nicolas Sarkozy ne se rendra pas à Perpignan. L'épidémie de coronavirus frappant le pays aurait dissuadé l'ancien président de se déplacer en terre roussillonnaise. L'ex-chef de l'Etat a toutefois marqué son appui, sous une autre forme que celle prévue, à celui qu'il considère comme un soutien de la première heure depuis son accession vers l'Elysée jusqu'à la défaite lors de la primaire de la droite pour la Présidentielle de 2017. En effet, Nicolas Sarkozy a publié une courte vidéo où il dit prononcer un message personnel à l'attention de Jean-Marc Pujol tout en s'excusant de ne pas pouvoir faire le déplacement « du fait des conditions sanitaires de notre pays ». S'adressant directement à son « ami », l'ancien président a souhaité « dire à tous les habitants de la ville que tu es un homme bien, un homme courageux, un homme humain, que tu as été un formidable maire. Quand on a la chance d'avoir Jean-Marc Pujol à la tête de sa ville, on ne le change pas... Dans la vie, il y a un moment, quand on le mérite, on l'a ». **J.M**






Dans les Pyrénées-Orientales

**99%**

de la population couverte en 4G

**3106** Service & appel gratuits **Rendez-vous en boutique**

Carte de couverture 4G sur [bouyguestelecom.fr](http://bouyguestelecom.fr) Kit mains libres recommandé.

Restez proche de ceux qui comptent pour vous, en 4G.